

平成24年7月9日(月)

小田北だより 7月

尼崎市立小田北中学校 学校通信 その2



■あと10日余り…、どう過ごす？

期末テストが終わり、1学期の成績もそろそろ出る時期ですが、1学期の振り返りと夏休みの計画は出来ていますか？何気なしにだらだらと過ごしている人はいませんか？11日からは個人懇談会です。学級や学年でも色々なお話がありますが、残りの期間で1学期の反省と夏休みの計画をきちんと立てて、有意義な夏休みの42日間を過ごせるようにしましょう。

■色々な立場の人と共に生きるには？—くるまいす体験(3年生)—



6日(金)に3年生が、車いすの西垣さん、園田苑の方、ボランティアをお迎えし、車いす教室を行いました。西垣さんは87歳で車いすを使用している立場から熱っぽくお話して頂きました。その後、体育館・校外を班ごとに車いすで周りました。最近では車いすの方も街中で見られるようになりました。今後、益々進む高齢化社会を見据えて色々な立場の人と“共に生きる”には何が必要か少しでも考えられたでしょうか。ちょっとスピードを出しすぎた人などもボランティアさんの指示には、素直に従う光景が見られました。

■市内総合体育大会でどのクラブも全力を出し切りました。

剣道、男子バスケット、野球は頑張りましたが善戦空しく市内大会で敗退。ソフトテニス個人で、団体は11日に阪神大会へ決戦です。どのクラブも暑い中で頑張り、全力を出し切りました。応援ありがとうございました。8日現在の市内総体結果は以下の通り。

剣道 7日：大成中体育館 個人戦

1回戦 中央中—小浜 大成中—山本 石飛1回戦不戦勝 2回戦 中央中—石飛
3人の部員は、それぞれ華麗に試合に挑んだが、力及ばず敗退した。少人数でよく頑張った。

男子バスケット 7日 1回戦：南武庫之荘中体育館

武庫東 79—45 小田北 1クォーター目、前半は両チームとも抜きつ抜かれつの接戦となった。一時、20—22と逆転しリードした。しかし、その後再逆転されてから3点シュート等を決められじりじりと差が広がり、必至で踏ん張ったが善戦及ばず力尽きた。3年生は全員が出場し、それぞれの思いを胸にコートに立ったことでしょう。

野球 7日 1回戦：橘球場

小園中 2—2 小田北 (延長促進ルール0—2)

8日 2回戦：中央中グラウンド

小田北 0000010 | 1 笹原・杉浦—勢津

若草中 000002× | 2

初戦は小園中との接戦を制し、2回戦も5回まで両校無得点。6回表、新垣君の安打と好走・敵失で貴重な先取点だったが、その裏に思わぬ落とし穴。安打数で上回りながら勝利の女神は、微笑まずに惜敗した。

女子ソフトテニス 7・8日：小田北中コート

個人戦 ベスト16 荒牧・坂本組 ベスト20 兼田・塚本組

団体戦 1回戦 成良中0—3小田北 2回戦 小園中0—3小田北

3回戦 啓明中1—2小田北 ベスト8決定

毎日7時からの朝練の成果が結実し、健闘。11日も全力で挑戦！

*女子卓球は、14日に園田中体育館、男子卓球は、15日に中央体育館(サンシビック)で開催されます。